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”今日の例会

第1748回2019年（令和元年) 11月12B(火）

クラブフォーラム／地区大会報告
|長谷川幹事報告’
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本日配布案内：①財団寄付のお願い②地区大会名札

本日例会終了後、理事役員会4F楓の間にて開催。

次週11月5日は休会、次回例会は11月12日です。

11月9日・10B(土･日）はホテルナゴヤキャッス

ルで地区大会開催。ご登録の皆様におかれましては

宜しくお願いいたします。

先回の例会

第1747回2019年（令和元年)10月29B(火）晴

友愛の日

◆奉仕の理想

◆四つのテスト

●出席報告

正会員36(34)名出席27名

出席率79．41％

｜ 伊藤会長挨拶 ’

教科書が変わった

「徳川綱吉は好人物」

江戸幕府の五代将軍徳川綱吉と

言えば｢生類憐みの令（しようるいあ

われみのれい)がよく知られています

が、殺生を禁止したこの法令は「天

下の悪法」と酷評され、以前は教科

一ジが定害していましたが､現在の

顕穂、

|お誕生日おめでとうございます，

☆11月会員誕生日お祝い

足立一郎君(11/4） 大橋幹夫君(11／10）

☆11月ご夫人誕生日お祝い

宮尾紘司夫人(11／2） 舎人経昭夫人(11／7）

池森由幸夫人(11／9） 大谷恩夫人(11／18）

☆11月結婚記念日お祝い

池森由幸君(11／24） 河合隆史君(11／30）

書の中でも悪いイメージが定言していましたが､現在の

教科書では天下の善人へと大変身しました。 「犬を大切

に扱ったことから、野犬が横行する殺伐とした状態は消

えた」 「綱吉の政権による慈愛の政治」と言う様にガラ

リと変わっています。なぜでしょうか？

それは法令の解釈がかわった事にあります。

綱吉が「犬公方（いぬくばう）や「お犬様」と呼ばれた

ように「生類憐みの令」は犬を過剰に保護したイメージ

がありますが､実は保護の対象は犬に限らず小さな虫に

至るまであらゆる生き物、人間の子ども、老人、病人な

どの社会的弱者も含まれていたのです。昨今その本質が

ようやく理解されてきたのでしょう。

綱吉の時代、天下統一から80年余りが経過して表向き

は平和でしたがまだ戦国時代の荒々しさが残っており、

人ﾉﾏはすぐ争って殺し合う様な風潮がありました。

学問を愛するインテリだった綱吉はその状況を何とか

変えたいと思い、国民のモラル向上のため「殺生はよく

ない」というスローガンを掲げ、日本人の意識の大転換

を図ったことになります。
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◆11月はn－タリー財団月間です

今期も1人180ドル(年次基金150ドル+ポリオプラス基金

30ドル)達成が目標とされております。

特に今期もポリオ撲滅のためポリオブラス基金30ドル

目標はガバナー方針でもありますので、全員参加で是非

ともご協力賜りますようお願い申し上げます。
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■ 会暴テーマ『令零ﾛ･温識翻翻 本紙は蒋生紙を侭W1しております。



これも、その当時の右翼の方への対応だったということ

です。

戦後、世界の□－タリークラブを通じ、いろいろな支
援を受け日本の□一タリークラブが存続できました。

当時の諸先輩の知恵によって、なんとか□一タリークラ

ブが存続できた、ということを時々思い起こしてほしい、

という意味があって第1例会では”君が代“斉唱を続け

ようという経緯があったそうです。
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職業奉仕3分間スピーチ

☆会員 太田和孝君

ご縁言りり

私の仕事は建設業であります。

土木・建設業と言いますと戦後の復

興期の日本に於きまして、荒れ果て

た国土のインフラ整備、また多くの

人材の雇用と日本の経済に大きな
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役割を果たして参りました。

経済の花形であった建設業でしたが、昭和のバブル期よ

り3K業種の代表としてマスコミに取り上げられ、若者

の建設業離れが始まったと記憶します｡平成に入りまし

て、少子高齢化社会の問題の高まりで「コンクリートか

ら人へ」の掛け声に後押しされ、公共投資の減少も年々

進みました。同業者の減少も菫なりまして、私自身、建

設業の使命は終わったのではないかと思い悩み、暗い未

来を感じた平成の時代でありました。

一方で、私には一筋の光明を感じることがあります。

私は加藤重雄さんのご紹介で千種□－タリークラブに

ご縁を頂きました。加藤重雄さんは私の父が社長の頃よ

り大変お世話になってまいりました。誠に感謝の念に堪

えません。

そのご縁もあり、林さんのお店も2店舗、工事のご縁を

頂きました。福丼君からも、社屋建設のお仕事を頂き、

そのご縁で千種□－タリークラブをご紹介することが

出来ました。8月に卓話を頂きました名市大の郡理事長

も、ご自宅を建てさせて頂いたご縁で、今では私の家族

共々、お世話になっております。他にもお話ししきれな

い良縁を頂いて参りました。

私が思う建設業の未来は、確かな品質の建物を造らせ

て頂く事は勿論の事、お仕事を逼じてお客様とのご縁を

繋いでいく、その為にも施工のお仕事はもとより、お引

渡し後も、より良いお付き合いを頂ける頁掌な気持ちが

大切であり、その気持ちを大切なすることが良いご縁を

創る事ができる、唯一の仕事であると信じて日ﾉﾏを積み

重ねていく中に、明るい未来が有ると信じています。
これからもこの想いを大切にして、これからもご縁創り

に励んで参ります。

ご清聴どうもありがとうございました。

【同好会報告】

＊季楽会 2019年10月25日（金）
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｜池森由幸
’ 先日の歌舞伎鑑賞会をドタキャンして申し訳ありま

’ せん。／ご夫人誕生日お祝い・結婚記念日お祝い

｜ 松岡多加倫
’ 第1回目の季楽会を開催することができました。

｜ ありがとうございました。第2回目は、来月26日（火）
｜ です｡千種区竹越の焼肉屋「とよ」で開催します。
’ 小林英毅

｜ 久しぶりの例会です｡本日の囲碁会は浄心囲碁サロン

｜ です。
， 大橋幹夫 会員誕生日お祝い

宮尾紘司 ご夫人誕生日お祝い

舎人経昭 ご夫人誕牛日お祝い

大谷 恩 ご夫人誕生日お祝い

河合隆史 結婚記念日お祝い

福井浩道 萩原喜代子 長谷川亨 ’

伊藤健文 樫尾冨二 小山雅弘 ｜
牧野登志子 柵木充明 太田和孝 ｜
笹野義舂 重見有美 志水ひろみ ’

鈴木聖三 碓氷美佳 和田正敏 ｜
渡邊源市 吉田 玄

25件|合計88,000円||
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◆□－タリー情報委員会より <池森委員長〉

第2回「ロータリーの何で？」

＜第1例会に“君が代”斉唱や国旗の掲揚は何故か？＞

昭和8年､京都□一タリークラブに右雲団体が乗込んで
きて、 “□一タリーは損文字のクラブだ” “アメリカの

スパイだ” “そのようなクラブは辞めてしまえ”と言わ

れたそうです。当時の京都□一タリークラブの会長は、

京都の電力会社の会長でいらしたそうで、乗込んできた

右翼の方ﾉﾏに、 「翌週の例会にまた来てくれ」とその場

を収め、翌週、例会場には日章旗を掲げ、例会の始まる

前に“君が代”を斉唱して例会を開始した、ということ

です。その流れもあり、その後昭和10年日本橋□－タ

リークラブがその経緯を考慮した上で、ロータリーソン

グ「奉仕の理想」を作られました。この「奉仕の理想」

の歌詞の2行目、 “御国に捧げん我らの生業・ ・ ・”

次回例会:2019年(令和元年) 11月19日（火) 12:30 名古屋東急ホテル3階錦の間
卓話『□一タリー財団の多様性について』 地区ロータリー財団委員会副委員長中村公彦様


